

EXTRAORDINARIO

A

LA REGION EXTREMENA

Local y Regional

Los propietarios de casas que en el año anterior solicitaron la exención por 99 años, del arbitrio sobre el alcantarillado, pagando la cuota voluntaria en dos plazos, tienen que satisfacer el segundo en todo el corriente mes.

Y los que quisieran solicitar ahora igual exención, satisfaciendo la cuota voluntaria en dos plazos, han de tener en cuenta que el 1.º lo han de satisfacer en todo el mes actual.

Creemos oportuno que se dé publicidad al acuerdo del Ayuntamiento, en el sentido que acabamos de indicar, por medio de un pregón, in perjuicio de que los colegas locales conadyuven a esa publicidad por los medios de que disponen.

Cédulas personales

Sancionada ya por D. Alfonso la ley relativa al impuesto de cédulas personales, y en la cual se ordena que el cobro se haga con arreglo a la antigua tarifa, es de creer que pronto se invitará a los contribuyentes, para que se provean de las cédulas que les correspondan.

Como se ve, la protesta unánime del país, contra una tarifa mucho más alta y que aprobaron las Cortes, creyendo que lo sería también el proyecto de ley sobre supresión de los consumos, ha ofrecido el resultado que se deseaba.

Ayer estuvieron reunidas en el Ayuntamiento las Comisiones municipales de Hacienda y Ornato, á fin de evacuar los informes que le están encomendados.

Fumad el papel **JOB** ó dejad de fumar

De venta en todos los estancos, Unicos representantes para la provincia de Badajoz, Rodríguez y Ordeiro, 17, Melendez Valdés 17, Badajoz.

Ayer se celebró en el Ayuntamiento la subasta, para el subarriendo de la Plaza de toros, en el día de San Juan.

Concurrieron algunos individuos conocidos por sus aficiones taurinas; pero no se presentó proposición alguna, y por lo tanto dicha subasta quedó desierta.

Dícese que tal vez se asocien algunos de dichos individuos aficionados, con el fin de subarrendar la plaza, y dar una novillada en dicho día.

El subarriendo de la Plaza de toros, para dar funciones taurinas en los meses de Julio y Agosto y los ocho primeros días de Septiembre, se celebrará el 1.º del referido mes de Julio.

COMUNIDAD DE LABRADORES DE BADAJOZ

Se venden los aprovechamientos de pastos y espigas de dos lotes, de 585 hectáreas ó sean 709 fanegas con buenos abrevaderos. En la Secretaría de dicha Comunidad, Echegaray 11, (antes Soledad), se hallan demaifiesto las condiciones y precio, para los que deseen optar á los mismos.

Esta tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de la puerta de Pilar, y por la noche baile en el de la calle de San Silenando.

Ya se ha recibido la orden para el pago al Ayuntamiento de esta ciudad del sobrante de la contribución territorial en el año 1906 después de cubiertas las obligaciones de primera enseñanza.

Dicho sobrante asciende no á 38,000 pesetas, sino á 40,400 pesetas.

Circo Feijóo

Esta tarde dará función en la plaza de toros, la compañía ecuestre, gimnástica, etc., que dirige D. Secundino Feijóo.

Por la noche tendrá lugar en el circo situado en la Memoria de Manacho.

Ayer murió á las 12 de la mañana don Emilio Cortés y Gonzalez, empleado de Tesorería de Hacienda.

Hoy á las 11 de su mañana, se verificará su entierro.

Calle Prim 16.

Hoy habrá función en el Liceo de Artesanos.

Se podrán en escena: El paso de comedia «Amor á oscuras», el juguete cómico «Ojo por ojo...» y el entremés «La Zancadilla».

Programa de las obras que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco á las nueve y media de la noche de día 16

1.ª Paso doble «El centenario de San Miguel».—Vives.

2.ª Bolero «La Mariposa».—A Boscóli.

3.ª Sinfonía «La medalla de oro».—Meyerbeer.

4.ª Tanda de valsas «Nid de Amour».—Waldteufel.

5.ª Paso doble «Viva tu gracia mi niño».—L. Ayllón.

Servicio telegráfico

Congreso.

Madrid 15 (14'15)

En la sesión de esta tarde continúa la discusión del dictamen sobre el mensaje de la Corona.

Consumo un turno en contra el diputado republicano Sr. Suñer.

Senado.

En la sesión de hoy, el Sr. Diaz Moreu, reanujo su interpelacion sobre deficiencias en las defensas de los puertos.

Noticias de la Corona.

Despachos de la Corona comunican que en aquella capital reina tranquilidad.

Mañana se celebrará un mitin en favor del indulto de Nakens y Mata

Excitación.—Las pitas aéreas.

Despachos de Castellón comunican que continúa la excitación en aquella capital, por la permanencia en la Alcaldía del Sr. Espresati.

El ingreso en la cárcel de algunos individuos por no haber pagado las multas que les fueron impuestas, ha ofrecido resultados contraproducentes.

Por las noches aumentan las pitas aéreas desde las azoteas y terrazas.

Mitins.

Hoy se celebrará en diferentes puntos de Portugal, mitins de republicanos.

Tirantez de relaciones.

Aumenta la tirantez de relaciones entre los Estados Unidos y el Japon.

Lamentaciones.

Los moretistas se lamentan de que los diputados demócratas no con estaran los ataques durísimos que el solidario Sr. Suñer dirigió ayer á los liberales, llegando á calificarlos de más reaccionarios y más funestos que los conservadores.

Un periódico dice que los demócratas oían con no poca complacencia aquellos ataques.